

PENSADORES ¡AL RINCÓN!

El eclipse de la filosofía

Pablo Redondo

EL DESVELO EDICIONES } ALTOPARLANTE

Pensadores, ¡al rincón!

El eclipse de la filosofía

La filosofía tiene protocolos de trabajo muy concretos. En buena medida, depende de dominar las técnicas de escritura y de lectura. En el actual mundo digital, donde los hábitos de lectura y de escritura se están modificando profundamente, surgen cuestiones urgentes: ¿Qué consecuencias tiene para la filosofía la dependencia directa de los nuevos usos influenciados por lo digital? ¿Cuál es su futuro en una época en la que la capacidad de leer y comprender textos no vive sus mejores momentos? En un ambiente poco favorable a la lectura lenta, a la atención sostenida y al pensamiento calmado, ¿se podrá mantener vivo el legado de los textos filosóficos? El pensamiento empieza a estar arrinconado. Este libro analiza cómo se ha llegado a este punto, con la esperanza de que el eclipse de la filosofía no sea total.

» Pablo Redondo Sánchez

Pablo Redondo Sánchez es doctor en Filosofía y profesor de Instituto en Salamanca. Este es su tercer libro en El Desvelo Ediciones. Junto con Sebastián Salgado, había publicado *La isla de la verdad y otras metáforas en filosofía* (2017) y *En el corazón de la existencia. Filosofía de la experiencia de vida* (2019). Previamente, también con S. Salgado: *Una historia de la filosofía para la vida cotidiana* (2013) y *Pensar (en) imágenes: Filosofía en la publicidad* (2015). Como único autor, ha publicado otros libros: *Maestros del pensamiento* (2014) y *Filosofar desde el templo de ánimo* (2002).

FILOSOFÍA • Altoparlante • El Desvelo



Thema: QD;DND
978-84-12354-41-6
216 páginas
Rústica
13.5 x 21 x 1.2 cm · 300 g
PVP: 19 €